



Le Prix du tabac devrait augmenter en octobre

Rubrique : actualités - Date : lundi 7 septembre 2009

Le point révèle qu' "après deux ans de stabilité, le prix des cigarettes pourrait augmenter en octobre à la demande des fabricants, une hausse qui alarme déjà les buralistes. Selon Le Parisien-Aujourd'hui en France , les fabricants devraient demander à l'État que le prix des cigarettes soit relevé de 6 %, une hausse qui interviendrait le 5 octobre et porterait le prix moyen d'un paquet à 5,60 euros. Les prix des produits du tabac peuvent être revus chaque trimestre. Les fabricants déposent une liste auprès du ministère du Budget, responsable de l'homologation des prix. Les modifications de tarifs font ensuite l'objet d'un arrêté publié au Journal officiel."

[Lire la suite de l'article sur le point.fr](#)